
 

 

 

 

８月例会報告 

 ８月例会は猛暑の続く 16日、

大沼交流センターで開催されま

した。出席者 17人。 

 会長から諸連絡があり、続い

て作品合評に移りました。 

 

グラジオラスの花 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 我が家の庭

に咲いたグラジオラスの花を撮

影しました。花咲き機関の２週

間を撮影し、映像をまとめてみ

ました。グラジオラスの花はど

このご家庭でも見られ、今は一

般に知られているので、花の由

来を付け加えてみました。又、

切り花としても、楽しめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花だけでなく球根を植える様

子、除草等、手入れの様子が

あればと思った。 

＊グラジオラスについてこまか

い説明があり良く分かった。 

＊美しく良くまとめられていま

した。 

 

 

 

 

＊いつもながらの井村さんの植

物知識をありがとうございま

す。水滴のついた花のアップ

もきれいでした。 

＊花の名前が剣からきているこ

とを初めて知った。 

＊きれいな花見事ですね。 

＊一つの花で題材(ストーリー)

が出来ているのが素晴らしい。 

 

鹿島神宮  神幸祭  

岡本 照三  

ＤＶＤ/９分 

≪作者コメント≫ 鹿島神宮撮

影会の作品です。内容が不足で

す。 

≪ご意見異見≫ 

＊動きのある良い映像でした。 

＊紫色の文字読みにくい。映像

はカットつなぎしているのに

audioがピッタリ同期してお

り見事でした。 

 

 

 

 

 

 

＊大変良くまとまっておりまし

た。すばらしいです。撮影会

のあの日を思い出しました。 

＊楽しかった撮影会を思い出し

ました。下から見上げた映像、

夜の映像がすばらしかった。 

 

 

 

 

＊迫力あるオープニングがいい。

カットの切れも気持ちいい。

一部字幕が見にくい。ビール

ママや子どものインサートが

面白い。 

＊あばれ太鼓は迫力があった。 

＊昨年の暑い中での撮影が思い

出されます。 

＊アップの映像が良かった。山

車が移動するカットが迫力が

あった。 

 

竜神峡灯ろうまつり 

美濃島和男  

Blue-ray/２分 22秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 龍神大吊橋

でお盆の頃に行われる灯ろうま

つりです。2015年の夏でしたが、

この時は激しい夕立に見舞われ

た後で、幻想的な霧に大吊橋が

包まれました。また、きれいな

夕焼けにもあって、幸運なひと

ときでした。今年は残念ながら

中止です。 

≪ご意見異見≫ 

＊朝霧の大橋は良かった。 

＊幻想的な映像の連続、素晴ら

しい作品。 
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＊幻想的な映像の連続、素晴ら

しい作品。私もあのような映

像を撮れる様に頑張りたい。 

＊夕暮れの映像が情感ありスバ

ラシイ。 

＊薄暮の雲海、素晴らしい風景

凄い！短いけど大満足。 

＊竜神峡の朝もや、夜の映像見

事です。 

＊映像がすばらしい。 

 

麻生祇園馬出し祭り 

美濃島和男  

Blue-ray/７分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 霞ケ浦湖畔

の行方市八坂神社で毎年７月末

の２日間行われているお祭りで

す。境内を人馬一体で駆け抜け

る後を神輿が追いかけていく、

勇壮なお祭りです。馬は中々言

うことを聞いてくれません。今

年は残念ながら中止で、2017年

に撮影したものです。 

≪ご意見異見≫ 

＊動きがあり撮影が大変だった

と思います。 

＊大変めずらしい映像をありが

とうございました。 

＊珍しい迫力ある祭を見させて

頂きました。 

＊以前に菅谷さんの映像で良く

見せてもらっていましたが、

これでは、今まで見れなかっ

た一面が見られて面白かった。

蝉の鳴き声も印象的。神輿が

湖に入っていくエンディング

の長回しもいい。 

＊行方の馬出し撮影大変御苦労 

様。 

＊祭り内容が良く分かりすばら

しい作品でした。 

 

夏 の 花 を 訪 ね て  

小林  茂  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久しぶりに

赤羽緑地へ行きました。花壇が

増設されていて、夏の花が咲き

誇り来園者に癒しを与えていま

した。その他に緑地内に咲いて

いる花を紹介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の色や動きに合った良いＢ

ＧＭでした。 

＊撮り方、編集の仕方が勉強に

なりました。 

＊花だけに絞った編集がいい。

夏から秋への季節の移ろいを

花だけで描いているアイデア

もいい。 

＊赤羽緑地にこんなに沢山の種

類があろうとは思いませんで

した。 

＊見事な花、ありがとう御座い

ました。 

＊美しい花が多くみられ良かっ

た。 

 

夏の森の自然観察 

＆ザリガニ捕り 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 52秒 

≪作者コメント≫ 立秋の日と

は思えぬ猛暑の一日。金沢児童

クラブの児童(１～６年生)39名、

指導員６名、計 45名による「自 

 

 

 

 

 

 

然観察＆ザリガニ捕り」が行わ

れました。その様子を小林さん

と一緒に撮影しましたものを纏

め編集しました。行事の内容は

先月の行事と変わりませんが、

元気溢れる児童たちの様子が印

象的でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊子どもたちの楽しい様子が出

ていました。 

＊最初のナレーションで内容が

ほぼ解り、その後の映像で詳

しくわかりました。作品の構

成が大変良い。子供たちのい

きいきとした表情が良く出て

いる。 

＊いつもながらのタッチで楽し

く見せてもらいまいた。でも、

なんか一工夫があると…、例

えば子どもの感想の声など。 

＊ザリガニ取り撮影大変だった

でしょう。 

＊子供達の笑顔が良かった。 

 

変わり行く河原子  

小室 政衛  

ＤＶＤ/９分 20秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昭和、平成、

令和と変わり行く河原子を編集

してみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊昔の映像を良く保管していま 
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したね。 

＊場所のつながり、時のつなが

りをもう少しスムースに説明

すると良いと思います。個人

差はあるが大震災のＢＧＭ少

し違和感を感じた。 

＊これだけの映像、良くまとめ

ました。すばらしいです。 

＊良く整理しまとめられている

と思いました。 

＊懐かしい映像、保存版。良く

撮ってあったと思うけど大震

災の部分が長い。ＢＧＭ(オー

バー・ザ・レインボウ)はちょ

っと？ 

＊震災の時の映像良く撮れまし

たね。 

＊今年の県映像祭に出品したら

如何でしょうか？ 

 

天空の旅人・雨季の譜 

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 56秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 7月は毎日

雨が降る日が続きました。モー

パラも天候が悪くて飛べない日

が多く、困っています。久しぶ

りにトライしたら、上がれず苦

労をした映像記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊鳥になった気持ちで見ていま

した。 

＊梅雨の雰囲気が感じられた。 

＊ナレーションで離陸の苦労は

わかりましたが、映像では表

現しきれてないのでは、むず

かしいとは思いますが。 

＊天候が悪い中空を飛ぶことが 

出来て良かった。 

＊いつも空からの映像で楽しま

せてくださりありがとうござい

ます。 

  

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 53秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 7月は毎日

雨が降り、フライト出来ません

でした。この日は重い空気が流

れていましたが、筋トレの心算

でトライしました。広大な磯部

田んぼの上空を白鷺と飛べたの

は良かったです。 

≪ご意見異見≫ 

＊自分の住んでいた土地でした  

が上から見るとダムの所以外

ははっきりと場所が不明でし

た。 

＊低空飛行が魅力的でした。 

＊かなりの低空で飛んでいる様

で映像もメリハリがあってよ

かった。 

 

陽朔 パンダ＆鍾乳洞 

田﨑  博  

Blue-ray/６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ①暗い、遠

い、三脚使えない ②編集は悪

い映像の中から ③雰囲気のみ

感じてください。 

≪ご意見異見≫ 

＊中国へ行った気分でした。 

＊貴重な映像でした。 

＊短いカットでテンポのいい編

集は気持ちいい。が、カット

同志の連続性がないので、意

味が通じない。字幕が長く良

く判らない。最後のインタビ

ューは必要か？ 

＊中国の旅映像見させて下さり

ありがとうございます。 

＊パンダ大きく見られてよかっ

た。最後のインタビューサイ

コー 

 

桂林･夢幻漓江ショー 

田﨑  博  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ①暗い、遠

い、三脚なし ②雰囲気のみを

感じてほしい 

≪ご意見異見≫  

＊さすがスケールが大きいです

ね。 

＊歌声が良く聞こえない。全体

に何だか良くわからない。 

＊タイマツのショーが迫力があ

った。 

 

鵜 殿 神 宮 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 34秒 

≪作者コメント≫ 宮崎へ出張

した時、鵜殿神宮へ行ってきま

した。その時の様子を自分の想

い出として纏めました。 

≪ご意見異見≫ 

＊孫といった昔を思い出しまし 
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た。楽しい旅でしたね。 

＊良くまとまった作品と思いま

した。 

＊人の動きを良くとらえている

観光映像。一緒に旅行した気

分になる。 

＊貴重な映像です。行ってみた

くなりました。 

＊いつも旅行の映像楽しく見さ

せて下さりありがとう。 

＊ナレーションが良かった。良

くわかる様に説明されている。 

 

 

 

 

 

 

 

******   ***** 

 コロナの影響で外出できない

とき、皆さんそれぞれに工夫し

て家の中で作品作りをされてい

るようですね。 

 今月はご意見を提出してくだ

さったのは８人でした。先月の

倍になり、今月の会報は少し読

みごたえが出たでしょうか。こ

れからも、さらに活発なご意見

をお願いいたします。 

 小室さんの｢移り行く河原子｣

が紹介されましたが、以前会員

有志が参加して制作した「河原 

子のいまむかし」 

(平成 16年制作) 

も参考までにご 

覧ください。

https://www.youtube.com/watc

h?=46&v=QXts9SnZyHs& 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～ 

（111ch. 毎週日曜更新,15 分番組） 

 翌週の 851ch.｢おさらいウイーク 

リー｣(6:00～,13:30～,21:00～) 

内でも再放送されています。 

8/23～ 鹿島神宮･神幸祭       (岡本照三) 

8/30～ 夏の花を訪ねて       (小林 茂) 

9/ 6～ 天空の旅人･磯部田んぼの風景 (佐藤勝男) 

9/13～ 変わり行く河原子       (小室政衛) 

    竜神峡灯ろうまつり    (美濃島和男) 

ひたち秋まつり郷土芸能祭は中止 

 10月 10～11日に開催予定されていた第 30回ひた

ち秋まつり郷土芸能祭は中止となりました。 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から｢茨城ニュースいば６｣の

中で放送 

8/20 海浜公園みどりのコキア   (美濃島和男) 

 

 

 

締切り(9/30)迫る 
＊テーマは自由、長さ 10分以内 

＊ＤＶＤまたはＢＤに収録。 

締切り９月 30日が迫っています。今年はあまり集

まりが良くありません。会員の皆様のご協力をお願

いします。間に合う方は、９月例会にご持参くださ

い。出品料は例年通り会から補助いたします。 

９月例会は 20日開催です 
  秋の風を感じる頃となりましたが、大型台風の襲来、相変わらずのコロナの災厄の中、会員の皆 

様にはお変わりございませんか。9月例会を次のとおり開催いたします。ご出席ください。 

 ◆ ９月 20日（日）午後 1：00から 

 ◆ 大沼交流センター ２階（☎35-8329） 

 内容 ①連絡打合せ（これからの予定など） 

    ②会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします） 

    ③その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松本、松下、藤田の皆さん 

ご協力ください。 

         ※ 来月から例会場は日立市民会館２階になります。 

勉 強 会 午前 10:00～ 

日立鉱山の煙害対策を描いた 

映画｢ある町の高い煙突｣鑑賞 

(２時間 10 分) 

※会員外の方の入場はご遠慮

ください。 
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